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Lire le chaptire précédent : Hébreux est principalement pour notre époque

La partie la plus inspirante de Hébreux, c’est les deux premiers chapitres. Hébreux 1 et 2 constituent probablement une des
introductions supérieures de la Bible. Ils décrivent une vision merveilleusement émouvante du Christ et de la Famille Dieu, et
vous devez les étudier.

Il y a une bonne raison pour que Dieu ait inspiré cette vision, considérant le fait que ce livre est principalement pour l’ère
laodicéenne. Dieu révèle que beaucoup de membres de Sa famille ont perdu cette vision ! Ils ne voient pas ! Ils ne
comprennent plus le plan magistral de Dieu, et la place qu’ils y tiennent. Dieu les aime, et veut leur rétablir cette vision.
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Remarquez comment Paul commence : « Après avoir autrefois, à plusieurs reprises et de plusieurs manières, parlé à nos
pères par les prophètes, Dieu, dans ces derniers temps, nous a parlé par le Fils, qu’Il a établi héritier de toutes choses, par
lequel Il a aussi créé le monde » (Hébreux 1 : 1-2). Dieu le Père nous parle par Son Fils. La traduction Moffatt montre que
Jésus-Christ a été établi « héritier de l’univers ». Dieu le Père parle à Son reste loyal par l’héritier de tout l’univers. Il parle à
Sa famille !

Paul parle du Père et du Fils. Il n’a pas commencé comme l’apôtre Jean, qui a écrit concernant la Parole et Dieu (Jean 1 : 1).
Paul parle de famille—du Père et du Fils ! C’est une vision en soi ! Dieu est une Famille. Il s’agit de la bonne nouvelle du
royaume de Dieu, qui est la famille de Dieu. C’est le message de la Bible, du début à la fin.

Le mot « Fils », dans Hébreux 1 : 2, témoigne d’une vision extraordinaire ! Paul explique cette vision tout au long de ce
chapitre.

Comme nous le verrons, Paul continue de montrer que nous avons la même potentialité : Dieu va conduire « beaucoup de fils
à la gloire », et le Christ nous considère comme des frères (Hébreux 2 : 10-11). C’est la vision la plus étonnante de la Bible !
Ceux qui sont dans la véritable Église de Dieu sont, aujourd’hui, des cohéritiers avec Jésus-Christ. Dieu veut ajouter autant de
membres et de cohéritiers qu’Il peut, dans Sa Famille. Il veut nous ajouter, vous et moi !
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Paul écrit à ce sujet parce qu’il voulait que les membres ramènent dans leur esprit la vision qu’ils avaient perdue !

Faire connaître le Père
Comme Jean 1 : 1 le révèle, Dieu et la Parole avaient vécu ensemble, dans une parfaite unité, pendant toute l’éternité. La
Parole se soumettait parfaitement à Dieu. Le temps lui-même n’existait pas encore. Alors, tous les deux, Ils ont créé les
anges, l’Univers et la Terre. Plus tard, après que l’archange Lucifer et le tiers des anges placés sous son autorité se sont
rebellés, Dieu et la Parole ont créé les êtres humains.

Ensuite, la Parole est venue sur la Terre en tant que Jésus-Christ—et à ce moment-là, Il est devenu le Fils de Dieu. Ce Fils
fidèle était passé de l’état de corps spirituel parfait d’un Être divin à l’état de poussière. Et sous cette forme, Il a continué de
démontrer Sa soumission et Sa fidélité au Père. Il ne s’est pas rebellé comme les anges. Le Christ est demeuré
complètement sans péché, et parfait pendant toute Sa vie physique.

Le Christ est venu sur la Terre pour faire connaître Son Père (Jean 1 : 18). À ce jour, Il tourne toujours des gens vers le Père.
Tout ce qu’Il enseigne se centre autour de ce but. Quelle fidélité—et quel contraste avec ce monde de trahison ! Il est Fils et
ravi de l’être ! Il n’y a aucune allusion de compétition entre Lui et le Père. C’est rare—Divinement rare.

Dans le livre aux Hébreux, Jésus-Christ nous montre comment honorer le Père. L’ennui avec le peuple de Dieu, aujourd’hui,
c’est qu’il n’honore pas le Père (Malachie 1 : 6). Pourquoi ? C’est ce dont parle Paul : ils ont perdu la vision familiale !

Paul écrit que le Christ a dit : « J’annoncerai ton nom [celui de Dieu le Père] à mes frères… » (Hébreux 2 : 12). C’est ce que
fait un Fils qui aime. Vous et moi devons faire de même. Ferez-vous connaître le nom de Dieu, à ce monde ? C’est ce que fait
cette Œuvre. C’est pourquoi nous avons été appelés avant le reste de l’humanité. Nous devons montrer à ce monde dans les
ténèbres qu’il y a de l’espoir—l’espoir que seul le Père peut donner !

Étudiez étroitement la façon dont Paul décrit le Christ, dans Hébreux 1 : 3 : « … [É]tant le reflet de sa gloire et l’empreinte de
sa personne [celle de Dieu le Père], et soutenant toutes choses par sa parole puissante, [Il] a fait la purification des péchés et
s’est assis à la droite de la majesté divine dans les lieux très hauts ». La Moffatt dit que le Christ était « l’empreinte du
caractère même de Dieu ». Il a dit à Ses disciples : « Celui qui m’a vu a vu le Père » (Jean 14 : 9). Lui et le Père sont
exactement les mêmes, en pensée et en esprit. Une telle unité et une telle coopération ne peuvent être trouvées que dans la
Famille Dieu.

Si vous lisez Hébreux 1 : 3 mille fois, vous continuerez de mettre le message plus profondément dans votre esprit. Il est, à ce
point, profond ! Il n’y a rien de superficiel au fait d’être les fils de Dieu. Dieu se recrée. C’est la chose la plus grande que Dieu
peut faire—c’est le pinacle de Sa capacité créatrice.

« [Il] a fait la purification des péchés ». Le Christ n’a pas dû être sacrifié pour effectuer Son plan pour les anges. Une fois que
les anges choisissent d’être bons ou mauvais, leur caractère est formé. Ils ne changeront pas. Ils ne peuvent pas mourir—ils
sont immortels. Avec les humains, cependant, la peine pour le péché, c’est la mort (Romains 6 : 23). Sans le sacrifice du
Christ, la mort physique serait la fin permanente pour nous tous. Cependant, nous pouvons, également, changer—et nous
détourner de notre péché.

Dieu et le Christ ont démontré Leur amour pour toute l’humanité en courant le risque d’une séparation éternelle. Si le Christ
avait péché, ne serait-ce qu’une fois—même en s’arrêtant sur une mauvaise pensée—pendant les 33 ans et ½ qu’Il était sur
la Terre, Sa mort n’aurait payé que pour Ses péchés. Il serait mort pour toujours, inéligible pour la résurrection. À part des
anges, Dieu le Père aurait été seul dans l’univers comme Être divin unique, sans la capacité d’étendre Sa Famille.

Le Christ a démontré Son dévouement à cette cause : Il est venu sur Terre et a été sauvagement battu et maltraité. Il ne
ressemblait même pas à un homme ! (Ésaïe 52 : 14). Et Il l’a fait pour vous. Il a mené une vie sans péché—pour vous. Il a
accepté de se faire crucifier pour vous. Vous devez en faire une question personnelle.

Quand le Christ a été ressuscité des morts, Il « s’est assis à la droite de la majesté divine dans les lieux très hauts »
(Hébreux 1 : 3). Il a eu de la gloire bien au-delà de ce que n’importe quel ange n’a jamais eu (verset 4). Quand Il a été
retransformé en Être spirituel, le Christ est devenu le Fils premier-né de Dieu. Le but de la Famille Dieu a atteint une étape
majeure vers l’accomplissement. Cette Famille se compose du Père, du Fils et bientôt, d’innombrables fils ! Dieu veut nous
donner la même gloire qu’Il a donnée au Christ ! Les humains ont l’occasion de subir le même processus miraculeux pour
devenir, littéralement, des fils de Dieu nés de l’Esprit !

La raison d'être de la famille
Paul a reconnu comment Jean a sauté le « Plan A », relatif aux anges, dans son récit évangélique, et il a utilisé cela pour
enseigner une leçon aux membres de l’Église juive. Le tiers des anges qui s’est rebellé a démontré que Dieu avait besoin d’un
autre plan. Paul a essayé d’aider les membres à voir l’ampleur de ce que Dieu leur offrait.

« Car auquel des anges Dieu a-t-Il jamais dit : « Tu es mon Fils, Je t’ai engendré aujourd’hui ? Et encore : Je serai pour lui un
Père, et il sera pour moi un fils ? » (Hébreux 1 : 5). Dieu n’a jamais dit ces choses à un ange—mais Il les a dites au Christ. Et
la vérité étonnante, c’est qu’Il les dit à Son peuple engendré, aujourd’hui !
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Ici, Paul cite Psaumes 2 : 7 et 2 Samuel 7 : 14. Psaumes 2 : 7 dit : « Je publierai le décret; l'Éternel m'a dit: Tu es mon fils ! Je
t'ai engendré aujourd'hui. » Il s’agit d’une prophétie selon laquelle le Christ fut engendré en tant qu’être humain―mais cela
est également vrai pour tous ceux qui sont appelés dans l’Église de Dieu et engendrés du Saint-Esprit !

Dans 2 Samuel 7 : 12-14, Dieu a promis à David que Salomon Lui bâtirait une maison, puis Il a dit : « Je serai son père et il
sera mon fils. » (Selon la King James française). Dieu parle de Salomon, un être humain, qui était un type du Christ ! Il n’a pas
dit un père et un fils―mais son père et mon fils : Dieu a rendu cela très personnel ! Dieu n’a jamais dit une chose pareille à un
ange―mais il l’a dit à propos de Salomon, et il l’a dit à propos de Christ―et Il vous le dit.

Les anges ne se marient pas. Ils n’ont pas de sexe et ne se reproduisent pas (Matthieu 22 : 30). Chaque ange a été
individuellement conçu et créé. Les anges n’expérimentent rien du genre de la famille physique. Ils sont appelés « fils de
Dieu » seulement en vertu du fait d’avoir été créés par Dieu. Cependant, ce ne sont pas des fils dans le sens familial du mot.
Ils n’ont pas été spirituellement engendrés par Dieu, comme devant naître plus tard en tant que membres à part entière de la
Famille Dieu. Mais, vous, vous l’êtes ! Si vous êtes dans l’unique et véritable Église de Dieu, vous êtes spirituellement dans
l’utérus. Et Dieu fait tout ce qu’Il peut pour que ce soit sûr que vous naissiez dans Sa famille !

Quand le tiers des anges qui était chargé de mettre la touche finale à la Terre a décidé, au lieu de cela, de se rebeller et qu’il
a détruit la Terre, Dieu savait qu’Il ne pourrait avoir confiance qu’en Lui-même pour gouverner l’Univers. Le « Plan A » relatif
aux anges avait échoué, Dieu a donc décidé d’utiliser un plan plus parfait : le « Plan B ». Il a dit : Je dois me recréer, ou nous
ne serons jamais en mesure d’avoir quelqu’un pour gouverner l’Univers. Tout l’univers est là, pour nous ! C’est notre
potentialité.

Être engendré par Dieu par l’intermédiaire de Son Esprit saint est là où repose tout notre espoir. Même si l’Esprit saint n’est
pas encore en vous, mais travaille avec vous avant le baptême, vous êtes en chemin pour naître dans la famille même de
Dieu. Si cela ressemble à de l’hérésie, vous devez lire la Parole inspirée de Dieu plus étroitement. La vision dans Hébreux 1
et 2 est puissante ! Certains l’ont même qualifiée de blasphème—mais c’est la Parole même de Dieu !

Vous êtes appelés pour gouverner l’univers parce que Dieu sait qu’on ne peut se fier aux anges—tout impressionnants qu’ils
sont—pour faire cela. Le plan angélique a échoué, c’est pourquoi Dieu a créé l’humanité.

Si vous vous abandonnez à Dieu aujourd’hui, vous régnerez sur ces êtres brillants et majestueux. Il n’a jamais appelé les
anges fils de Dieu, mais Il vous appelle fils, encore et encore.

Dans Hébreux 1 et 2, Paul compare à plusieurs reprises les anges aux « fils de Dieu ». Il fait une comparaison remarquable. Il
voulait que les Juifs comprennent l’éclat insondable des anges. Il a dû leur demander : Vous rendez-vous compte—vous,
êtres humains chétifs, faits-de-chair-et-de sang—de votre avenir ? Le dessein de Dieu, à votre égard, est tellement plus grand
que celui des anges !

Regardez comme les anges sont impressionnants ! Dans 1 Chroniques 21:15, un ange avait assez de puissance pour
détruire Jérusalem ! Apocalypse 1:20 décrit les anges des sept époques de l’Église comme étant semblable à des étoiles. Ils
brillent comme le soleil ! Apocalypse 7:1-2 montre des anges debout «aux quatre coins de la terre », travaillant pour Dieu.
Apocalypse 9:14-15 décrit ces anges ayant une puissance impressionnante ! Apocalypse 16 décrit des anges déversant sept
fléaux destructeurs de la Terre !

Voyez l’ange qui a livré le petit livre. « Je vis un autre ange puissant, qui descendait du ciel, enveloppé d’une nuée ; au-
dessus de sa tête était l’arc-en-ciel, et son visage était comme le soleil, et ses pieds comme des colonnes de feu. Il tenait
dans sa main un petit livre ouvert. Il posa son pied droit sur la mer, et son pied gauche sur la terre » (Apocalypse 10 : 1-2). Eh
bien, nous sommes les gens du petit livre ! Les anges ont des visages qui brillent comme le soleil. Ce sont vraiment des êtres
spirituels spectaculairement brillants. Cependant, leur splendeur n’est rien comparée à celle de la Famille de Dieu ! Ces êtres
sont si impressionnants―et pourtant, dans le monde à venir, ils nous serviront ! Nous occuperons une position beaucoup
plus élevée qu’eux―la Bible le dit clairement.

Si nous voulons vraiment rester loyaux envers Dieu, nous régnerons à côté du Christ, à partir du siège central de l’univers, à
Jérusalem, sur toute la Terre et sur tout l’Univers pour toute l’éternité ! Notre potentialité, c’est de devenir brillant au-delà de
toute croyance !

Avez-vous déjà remarqué que chaque fois que les anges décident d’essayer de renverser Dieu, Dieu les abat facilement ?
Apocalypse 12:7-9 montre comment Il a tout simplement précipité Satan et ses démons sur la Terre et en a débarrassé les
cieux ! Les anges justes se sont réjouis d’être débarrassés d’eux―mais maintenant ils sont ici sur Terre et ils possèdent un
pouvoir redoutable. Pourtant, ce n’est rien pour Dieu de les vaincre par la guerre ! Lucifer aurait dû le savoir. Comment
combattre le Dieu qui vous a créé ? Cela n’a aucun sens―mais beaucoup de gens se rebellent contre Dieu.

Dieu veut que vous réfléchissiez à cela. Cela montre l’ampleur du potentiel que Dieu nous donne ! Est-il vraiment vrai que
Dieu pourrait nous donner autant ? Il faudrait dire que le sacrifice de Son Fils par le Père répond à cette question par un OUI
retentissant !

Que gagne-t-on à être un fils de Dieu—non pas simplement un fils de Dieu, mais un individu parmi ce peu de gens qui
obéissent à Dieu et qui font Son Œuvre avant le retour du Christ ? C’est la seule façon de recevoir une récompense, en
relation avec le siège central, en tant que faisant partie de l’Épouse du Christ.
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Pourquoi la famille
Remarquez comment Paul conclut Hébreux 1 : « Et auquel des anges a-t-il jamais dit : Assieds-toi à ma droite, jusqu'à ce que
je fasse de tes ennemis ton marchepied ? Ne sont-ils pas tous des esprits au service de Dieu, envoyés pour exercer un
ministère en faveur de ceux qui doivent hériter du salut ? » (versets 13-14). Dieu n’a jamais dit aux anges : « Assieds-toi à ma
droite. » Les anges ne s’assiéront jamais à la droite de Dieu, sur le trône même de David ! Aussi brillants et impressionnants
soient-ils, ils n’ont jamais reçu un tel potentiel.  

Ils ne partageront jamais Son trône―mais nous oui ! « Ceux qui doivent hériter du salut », c’est vous et moi ! Nous allons être
assis à la droite de Dieu, régnant pour l’éternité avec Jésus-Christ. Ces puissants anges puissants brillants et lumineux
excercent un ministère en notre faveur, nous les « héritiers du salut ».

Nous sommes des membres à part entière de la Famille de Dieu, engendrés spirituellement ! Dieu se recrée en nous―ce qui
signifie que nous allons régner avec Lui pendant toute l’éternité et sur tout l’univers !

En créant la Famille Dieu, le Père et le Fils se recréent dans les êtres humains. La famille physique est un type de la Famille
Dieu. La naissance physique est un événement sur le plan divin ! Nous naîtrons, spirituellement, dans la famille de Dieu, qui
est, également, le royaume de Dieu. Nous serons alors plus brillants que les anges à l’éclat aveuglant. Quel appel Dieu nous
fait !

Comment réalise-t-Il cette création de toutes les créations ? Par le mariage et la famille. Ces magnifiques dons venant de
Dieu ne sont faits qu’à ceux qui ont une potentialité pour diriger l’univers ! Cela n’a jamais été offert aux anges. C’est pourquoi
l’humanité a le mariage, la sexualité et la famille, mais pas les anges. Ils ne sont pas créés pour devenir des fils de Dieu. Ils
n’ont jamais eu cette potentialité. Le fait que vous ayez l’occasion de vous marier et d’avoir une famille démontre que vous
avez une potentialité beaucoup plus grande que les anges.

Vous devez vraiment aimer le plan de Dieu, et comprendre tout ce dont il s’agit. Vous devez comprendre le pourquoi du
mariage et de la famille, et aimer cela. C’est une relation sur le plan divin ! Le mariage physique est une préfiguration de notre
mariage avec Jésus-Christ. Nous devrions agir comme le Christ et Sa femme, maintenant. Nous devons bâtir Son caractère,
et accepter Sa pensée. Si ce n’est pas le cas, comment pourrons-nous, alors, régner avec Lui en tant que Son Épouse,
pendant toute l’éternité ?

Aujourd’hui, malheureusement, 95 pour cent du peuple de Dieu manquent cette vision ! Lors de son message de la
Pentecôte, de 1985, M. Armstrong a averti les Laodicéens qu’ils ne « comprenaient pas ». Ils n’ont pas compris leur appel.
Même si vous pensez qu’il est fermement dans votre esprit et êtes confiant dans votre compréhension, vous feriez mieux
d’être prudent. Nous devons toujours cultiver et approfondir cette compréhension. Nous ne devons pas la laisser s’éloigner
doucement, comme la plupart des membres du peuple de Dieu l’ont fait. Dieu ne permettra à personne de dériver dans ce
merveilleux avenir. C’est une vision extrêmement belle que nous devons tenir fermement.

Dans huit versets de ces deux premiers chapitres, Paul dit que les anges n’ont jamais reçu le même potentiel que les êtres
humains (Hébreux 1:4-7, 13-14 ; 2:5, 7). Cela représente huit versets sur 32, soit un quart d’entre eux, qui montrent que notre
potentiel est supérieur à celui des anges.

Dans Hébreux 2 : 6-8, Paul cite le roi David : « Or quelqu'un a rendu quelque part ce témoignage: Qu'est-ce que l'homme,
pour que tu te souviennes de lui, ou le fils de l'homme, pour que tu prennes soin de lui ? Tu l'as abaissé pour un peu de temps
au-dessous des anges, tu l'as couronné de gloire et d'honneur, tu as mis toutes choses sous ses pieds. En effet, en lui
soumettant toutes choses, Dieu n'a rien laissé qui ne lui fût soumis. Cependant, nous ne voyons pas encore maintenant que
toutes choses lui soient soumises. » Dieu a soumis la Terre aux anges, mais ils ont failli à leur responsabilité. Dieu s’est rendu
compte que pour que d’autres êtres l’aident à gouverner l’univers, Il devrait se recréer Lui-même.

Lisez la méditation de David dans le Psaume 8 : 4-6, cité par Paul. Qu’est-ce que l’homme ? David pensait que Dieu lui
accordait tant d’attention. Comparez notre potentiel à celui des anges : nous pouvons devenir des êtres divins ! Je serai Son
Père, et il sera Mon fils, dit le Père. Combien Dieu est supérieur à un ange !

David était celui à qui Dieu avait promis un trône éternel. Maintenant, nous avons le nouveau trône de David. Dieu crée une
Famille pour régner sur Sa Famille et sur l’univers pour toute l’éternité ! Cette vérité est si transcendante qu’elle est difficile à
saisir―mais nous devrions en être extrêmement enthousiastes !

Paul illustre à quel point notre salut est grand, puis dans Hébreux 2:1-3, il nous avertit : ne le laissez pas échapper ! Ne
négligez pas ce salut !

Les versets 10-11 montrent que Dieu amène beaucoup de fils à la gloire dans la Famille de Dieu, et que Christ « n’a pas
honte de les appeler frères » ! Dieu n’a jamais dit cela à propos d’un ange !

S'attacher d'autant plus
« C’est pourquoi nous devons d’autant plus nous attacher aux choses que nous avons entendues, de peur que nous ne
soyons emportés loin d’elles » (Hébreux 2 : 1). Il était, maintenant, plus aisé pour Paul de corriger les frères. Il était sur le
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point de leur donner un rude châtiment. Pourquoi ? Parce qu’il les aimait.

Certains ont, probablement, pensé que Paul y allait un peu fort ou qu’il avait été mal informé. Ce n’était pas le cas ! Tout est
arrivé exactement comme il a dit qu’il en serait. Mais cela ne venait pas de Paul. Cela venait de notre Souverain sacrificateur,
qui parle par des hommes comme Paul.

M. Armstrong a fait face au même contrecoup. Certains ont dit qu’il était trop excessif. Ils pensaient être spirituels et justes.
Mais ils ne l’étaient pas ! Ils étaient même très loin d’être prêts à enseigner le monde.

Après la mort de M. Armstrong, les ministres ont commencé à dire beaucoup de mensonge à son sujet. Je suis entré à
l’Église, en 1961 après avoir écouté M. Armstrong pendant des années. Rien de ce que ces hommes disaient de lui n’était
vrai. Beaucoup de ces hommes ont eu des gens qui les ont suivis, mais ces gens ne connaissaient pas leur Bible, ou
n’obéissaient pas à Dieu. Vous ne devez pas croire un individu, en dehors de Dieu. Ne suivez les hommes que dans la
mesure où ils suivent le Christ (1 Corinthiens 11 : 1). Vous devez connaître votre Bible, et démontrer qui suit le Christ. Laissez
les Écritures vous guider, et vous ne vous tromperez jamais. Vous pourrez alors discerner qui Dieu utilise. Mais si vous mettez
cela de côté, et suivez plutôt de simples hommes, vous aurez des ennuis.

Voyez le monde, aujourd’hui. Il est juste comme le prophète Ésaïe a dit : les nations sont malades et ont le cœur souffrant
(Ésaïe 1 : 5). Ce monde a besoin d’enseignants ! Il a besoin de gens qui, comme Paul l’a écrit, s’attachent d’autant plus à la
vérité de Dieu.

« Comment échapperons-nous en négligeant un si grand salut, qui, annoncé d’abord par le Seigneur, nous a été confirmé par
ceux qui l’ont entendu » (Hébreux 2 : 3). Paul a profondément estimé l’instruction de ceux qui ont été personnellement formés
par Jésus-Christ dans la chair. Il y avait des gens, à l’époque de Paul, qui avaient personnellement entendu Jésus parler.
Leurs récits confirmaient ce que disait Paul. Paul disait : Ne me croyez pas ; voyez la preuve qu’apportent ceux qui étaient
avec le Fils de Dieu !

« Dieu appuyant leur témoignage par des signes, des prodiges, et divers miracles, et par les dons du Saint-Esprit distribués
selon sa volonté » (verset 4). Nous devons vivre par la puissance de l’Esprit saint, et alors tout tombe sur place. Souvent,
dans l’Œuvre de Dieu nous avançons par la foi, et Dieu opère des miracles !

Vous aurez des épreuves et des tests, mais Dieu dit que vous pouvez vous réjouir en eux parce qu’ils vous aident à
reconnaître et à surmonter vos fautes. Nous devons tous, continuellement, vaincre et détruire notre nature humaine. Cela
requiert la puissance de Dieu. Dieu nous fournit toute la puissance dont nous avons besoin pour réussir. Le Christ est
personnellement dirigé par Dieu le Père pour rendre certain le fait que nous serons dans Sa Famille. C’est là qu’est le centre
d’intérêt du Père et c’est là que se trouve celui du Christ.

Diriger toutes choses
Paul nous rappelle, à plusieurs reprises, ici, que nous aurons à diriger la Terre et l’Univers. Dieu projette de soumettre le
monde entier aux prémices—ces individus choisis avant la Seconde venue (Hébreux 2 : 5, 8). Vous devez en faire une affaire
personnelle. Les dirigeants du monde, aujourd’hui, sont incompétents. Quand le Christ reviendra, une nation spirituelle naîtra
en un jour—par une résurrection. Cette nation aura prouvé qu’elle suivra Jésus-Christ.

Paul, de nouveau, cite le roi David : « Or quelqu’un a rendu quelque part ce témoignage : Qu’est-ce que l’homme, pour que tu
te souviennes de lui, ou le fils de l’homme, pour que tu prennes soin de lui ? » (verset 6). C’est une question stupéfiante sur
laquelle réfléchir : la raison pour laquelle Dieu serait si soucieux des êtres humains, et concentrerait autant d’attention sur un
petit groupe de prémices. Mais ce n’est que le début !

L’homme est très spécial pour Dieu ! « Tu [Dieu] l’as abaissé pour un peu de temps au-dessous des anges, tu l’as couronné
de gloire et d’honneur, tu as mis toutes choses sous ses pieds. En effet, en lui soumettant toutes choses, Dieu n’a rien laissé
qui ne lui fût soumis… » (versets 7-8).

Pensez sérieusement à ce que disent ces versets ! D’abord, Jésus-Christ s’est qualifié pour diriger toutes choses. Il n’est pas
encore responsable de la Terre ; en fait, en ce moment même, Satan est le dieu de ce monde (2 Corinthiens 4 : 4). Le Christ
n’a pas encore commencé de sauver l’Univers de son état actuel de délabrement ; Il attend que nous naissions
spirituellement ! (Romains 8 : 19-23). Mais, comme le dit Hébreux 2 : 8, Dieu Lui a attribué toutes choses. Bientôt, le Christ
prendra Sa place légitime en tant que Roi des rois et Seigneur des seigneurs (Apocalypse 19 : 16).

Mais ce n’est pas tout : Dieu offre, également, toutes choses aux êtres humains ! Dieu va mettre tout l’Univers en soumission
à l’homme, une fois qu’Il se sera recréé en l’humanité ! Et à ceux qui font Son Œuvre et qui font connaître la famille de Dieu
avant la Seconde venue, Dieu donne un honneur spécial et une gloire spéciale ! Si vous êtes loyal envers Lui et envers Son
Œuvre, aujourd’hui, vous serez au siège central, pour toujours.

Les membres juifs de l’Église de Dieu, à l’époque de Paul, ont, en fait, dédaigné la pensée de leur but et de leur potentialité.
Les Laodicéens, aujourd’hui, disent « Et alors ? » Quand vous vous écartez de votre Souverain Sacrificateur, Jésus-Christ,
votre glorieux avenir ne semble plus important désormais.

Comment expliquez-vous 95 pour cent du peuple de Dieu se détournant de cette vérité aujourd’hui ? Hébreux nous donne la
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réponse. Elle est dirigée contre l’ère laodicéenne. Si vous perdez cette vision, vous négligerez alors un si grand salut
(Hébreux 2 : 3). Ceux qui rejettent cet appel devront subir la grande Tribulation. Au milieu de cette souffrance épouvantable,
50 pour cent d’entre eux se repentiront. Lors de l’holocauste de l’an 70 de notre ère, les conditions étaient devenues tellement
désespérées que le cannibalisme sévissait ! Les Laodicéens subiront des circonstances encore pires s’ils ne reviennent pas à
Dieu, maintenant. Nous les aimons et voulons les aider de toutes les façons possibles. Mais nous ne pouvons pas les aider
s’ils ne veulent pas le permettre.

Paul essayait d’aider les Hébreux à comprendre ce à quoi ils renonçaient ! Il voulait rendre cette vision claire aux membres de
l’Église qui l’avaient perdue. Dans ce temps de la fin, la situation à l’intérieur de l’Église de Dieu est encore pire ! Voyez
simplement ce qui est arrivé à l’Église universelle de Dieu après la mort de Herbert W. Armstrong !

Souvenez-vous toujours que le Christ vous prépare pour diriger toutes choses. Ce n’est pas encore arrivé avec l’homme.
« Cependant, nous ne voyons pas encore maintenant que toutes choses lui soient soumises. Mais celui qui a été abaissé
pour un peu de temps au-dessous des anges, Jésus, nous le voyons couronné de gloire et d’honneur à cause de la mort qu’il
a soufferte… » (versets 8-9). Le Christ a déjà été couronné de gloire et d’honneur. Il sait comment atteindre cette victoire
spectaculaire—et Il veut que vous receviez tout aussi bien gloire et honneur ! Avec une telle vision à l’esprit, vous serez
préparée pour enseigner le monde.

Quel message dynamique ! Dieu nous enseigne au sujet de Sa famille. Pourquoi Paul et d’autres qui étaient martyrisés se
sont-ils dressés face aux empereurs comme Néron, subissant des privations et perdant la vie ? Paul croyait vraiment ce qu’il
enseignait ! Il avait l’extraordinaire vision de la Famille Dieu.

Beaucoup de fils à la gloire
Hébreux 2 : 10 nous donne une des vérités les plus grandioses de tout ce livre : « Il convenait, en effet, que celui pour qui et
par qui sont toutes choses, et qui voulait conduire à la gloire beaucoup de fils… ». Le Christ est le Fils de Dieu et Dieu
travaille, en ce moment même, à conduire BEAUCOUP de fils à la gloire de la Famille Dieu !

Beaucoup de gens se déroberaient au sujet d’une déclaration comme celle de Paul. Cependant, elle est dans leur Bible—la
parole inspirée de Dieu ! Dieu va conduire beaucoup, beaucoup de fils à la gloire—tous ceux qui s’abandonnent à Lui. Il n’est
pas simplement question de naître ; il est question de recevoir la gloire éternelle ! Cela devrait vous enthousiasmer plus que
n’importe quoi d’autre—et de loin !

« Car celui qui sanctifie et ceux qui sont sanctifiés sont tous issus d’un seul »—cela fait référence à Dieu le Père et à ceux
qu’Il appelle—« C’est pourquoi il n’a pas honte de les appeler frères » (verset 11). Le Père est l’origine. Il engendre des fils, et
ensuite les tourne vers le Christ. Le Christ mène alors l’Église, œuvrant avec les membres de Son peuple afin qu’ils puissent
partager Son trône pour diriger le monde !

Le Christ nous considère comme des frères et des cohéritiers de Sa famille. Jésus-Christ est notre Frère. Il est un Fils de Dieu
et vous aussi. Quel honneur majestueux ! Il nous a créés avec un avenir spectaculaire. Dieu pourrait-Il nous donner quoi que
ce soit de plus grand ? Il vous donne plus d’amour que vous ne pourriez jamais imaginer.

Le Christ a été « rendu semblable en toutes choses à ses frères » (verset 17)—Ses frères, parlant de nous ! Quel amour Dieu
a pour l’humanité ! Il a envoyé Son Fils sur la Terre pour souffrir et mourir pour nous (versets 9, 14-18). Le Christ a supporté
tout ce que ces hommes stupides et trompés Lui ont fait afin de nous ouvrir le salut. Quel amour merveilleux et insondable !
Quel engagement Dieu a pour nous !

Retournez au verset 10 : « … élevât à la perfection par les souffrances le Prince [le ‘Capitaine’ (selon la King James)] de leur
salut ». Le Christ est le Capitaine ! Il nous conduit ! Un général, dans une armée, est d’habitude à l’arrière-plan—mais, là, il y
a un capitaine conduisant Ses hommes dans la bataille !

Ce mot pourrait, également, être traduit par Auteur ou Pionnier. Jésus-Christ est le Pionnier de notre salut. Tout comme Il a
été couronné avec gloire et honneur, il en sera de même pour nous, en tant qu’Épouse du Christ ! Nous devons suivre Son
exemple pour naître spirituellement et obtenir la vie éternelle comme Lui.

Quand mon arrière-petite-fille apprenait à marcher, elle tombait, se relevait, tombait encore, se relevait—c’était un cycle de
formation. Mais chaque fois qu’elle trébuchait, elle se redressait de suite, et repartait. C’est ce que Dieu veut que nous
fassions. Si nous tombons, Il veut que nous nous relevions comme un petit enfant et continuions. Vous êtes assuré de finir
cette course si vous continuez d’avancer.

Rien ne vous arrêtera si vous restez avec le Christ. Il a besoin d’une aide, d’une femme pour l’aider. Un mari et une femme
ont besoin l’un de l’autre. Les enfants ont besoin de parents unis qui s’aiment, aiment leurs enfants et aiment Dieu.

« Je te célébrerai »
« … lorsqu’il dit : J’annoncerai ton nom à mes frères, je te célébrerai au milieu de l’assemblée. Et encore : Je me confierai en
toi. Et encore : Me voici, moi et les enfants que Dieu m’a donnés » (Hébreux 2 : 12-13). Nous devrions faire connaître le nom
de Dieu, tout le temps—surtout par notre exemple. C’est ce que Jésus-Christ a fait quand Il est venu sur la Terre et a passé
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du temps avec Ses frères. Paul, également, a subi de dures épreuves—mais il a, également, vu son glorieux avenir. Cela l’a
poussé à chanter les louanges de Dieu !

Nous devons ressembler au Christ et à Paul, et chanter les louanges de Dieu. Nous devons voir, et comprendre pleinement,
cet avenir. Nous devons être remplis de la joie de Dieu, et décider de [ne pas être autrement]. Si c’est le cas, nous chanterons
alors des louanges à Dieu. Oui, Dieu permet des épreuves. Mais nous devrions nous réjouir même dans nos ardentes
épreuves parce qu’elles nous aident à nous tourner vers Dieu. Nos épreuves sont données dans l’amour. Si nous avons
confiance en Dieu et pas dans les hommes, peu importe alors les défis auxquels nous ferons face, nous ferons connaître Son
nom et travaillerons avec ferveur pour Lui.

Nous entrons dans des temps difficiles et périlleux, juste avant la Seconde venue. Les puissances mondiales en Asie, en
Europe et au Moyen-Orient s’élèvent. Nous sommes au bord de la destruction—tout comme les Juifs au premier siècle. Le
Christ a averti, dans Matthieu 24, que s’Il ne retournait pas, tous les gens sur Terre seraient anéantis ! Dieu nous avertit !

Mais aussi périlleux que soit le proche avenir, ce n’est pas un message sombre si vous vous concentrez sur la vision
d’Hébreux 1 et 2. Il est rempli de bonnes nouvelles. Comprendre l’avenir va faire connaître Dieu au monde !

Ces chapitres d’introduction d’Hébreux contiennent un espoir énorme. Dieu saute directement dans cette stupéfiante vision
parce qu’Il sait que les Laodicéens l’ont perdue. C’est pourquoi ils sont Laodicéens, ou tièdes !

Qui, sauf l’Église de Dieu, reconnaît la vérité complète à propos du Père et du Fils, et de la Famille Dieu ? Dieu est une
Famille ! Dieu est amour. Nous ne pouvons pas exprimer avec des mots, à quel point Dieu nous aime. C’est un amour que ce
monde ne comprend pas. Mais Dieu s’assurera qu’ils comprennent.

La majorité de l’humanité ne connaîtra pas Dieu dans cet âge. Les êtres humains sont trompés depuis l’enfance
(Apocalypse 12 : 9). Mais Dieu a un plan pour résoudre ce problème. Après la souffrance de la grande Tribulation—la pire
souffrance jamais connue sur Terre—les gens commenceront à voir qu’ils doivent se soumettre à Dieu. Ils parviendront à
connaître Dieu en passant par cette intense épreuve. Quand ils seront humiliés et verront le besoin de se soumettre à Dieu,
alors Dieu les enseignera et ils parviendront vraiment à le connaître.

Ceux qui n’ont jamais connu Dieu seront ressuscités, et auront la chance de connaître Dieu. Toute personne ayant vécu sera
ressuscitée. Si Dieu ne donnait pas à l’humanité cette chance, la plupart des gens n’auraient pas l’occasion d’être dans cette
Famille. Mais Jésus-Christ est mort pour le monde entier ! Le Père a donné Son seul Fils engendré afin que nous puissions
tous être sauvés.

Une nouvelle civilisation est sur le point d’être présentée au monde, et elle a commencé dans l’Église de Dieu, aujourd’hui !
Dieu nous a donné beaucoup de vérités, fait beaucoup de révélations et donné beaucoup d’espoirs. Nous devons nous
emparer de tout cela, et nous consacrer à finir cette Œuvre. La vision de la Famille Dieu n’est-elle pas quelque chose de
tellement inspirant que vous désireriez simplement la partager avec le monde ? Dieu veut que nous remplissions notre esprit
de ce message et que nous maîtrisions les opportunités qu’Il nous donne !

Lire le chapitre suivant : Notre souverain sacrificateur fidèle
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